

QUOI FAIRE

Par [Kalibia72](#) Posté le 09/01/2023 à 06h26

Je suis mariée depuis 2021 jusque là tout va bien sauf que depuis notre mariage je trouve que mon mari a changé il boit tous les soirs 3-4 bières voir une bouteille de vin au début de notre mariage cela ne m'interrogeait pas mais ses dernières semaines il est de mauvaises humeurs tous les jours me parle presque pas le soir en rentrant du travail il prends la pérote tous les soirs avec ses apéritifs. Je ne sais pas comment l'aborder car à chaque fois que j'essaye il me dit je gère qu'il peut l'arrêter comme il veut chose que je ne vois pas souvent.

La chose c'est que il est rentré situation irrégulière et que il en souffre voilà fait 4 années qu'il n'a pas vu sa famille alors cela me touche et je le comprends parce qu'au fond c'est un homme adorable et bon généreux alors je ne veux pas le toucher ou le brusquer j'en parle avec sa famille au téléphone qui habite l'Algérie et il est agressif aussi avec eux il me dit de la comprendre et que il fait le soutien car il a aucune famille en France mais que moi je ne sais pas comment l'aider étant donné que je n'ai jamais été confronté à l'alcool et que mon père n'était pas une personne alcoolique. Merci d'avoir lu mon pavée